

El equipo de campo a través afronta el campeonato de España - Superdeporte - 19/02/2016

El equipo de campo a través afronta el campeonato de España

Tras lograr el título autonómico, Burgos es el próximo destino

VALENCIA | SUPERDEPORTE

■ La selección de campo a través de la Universitat de València inaugura este domingo los Campeonatos de España Universitarios (CEU) del presente curso escolar. El equipo dirigido por Rubén Picazo llega a la cita nacional una semana después de haberse proclamado campeón autonómico en el Campeonato Autonómico de Deporte Universitario celebrado el campus universitario de la Universitat Jaume I de Castellón.

La delegación de la Universitat de València se desplazará hasta Burgos el próximo sábado para acreditar a los 7 atletas que participarán en la prueba nacional: Alberto López, Nacho Giménez, Albert Sangil e Iván Muñoz en categoría masculina y Andrea Abad, Lidia Hernández y Nadia Aguilar en la femenina. Rubén Picazo, seleccionador



La UV se proclamaba recientemente campeona del CADU.

SD

del equipo de campo a través, analiza la previa del campeonato «Los atletas de categoría masculina, como ya mostraron en el CADU se encuentran en un estado de forma sensacional y creo que tienen opciones para pelear las medallas, a pesar de que se esperan equipos muy competitivos. Por otra parte, en el equipo femenino presentamos un equipo muy joven con atletas

debutantes en campeonatos de España». El equipo de la UV se encontrará en Burgos con un circuito duro (5000m en categoría femenina y 8000m en categoría masculina), con bajas temperaturas que se espera que rondan los 0º a la hora de la competición.

Podrá seguirse a través de las redes sociales @sefuv y www.facebook.com/SEFUV.